



Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2014

Schriftliche Anfrage Jörg Vitelli betreffend grenzüberschreitendes Ticketing

P145445

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erwartet, dass der Vertrieb im landesgrenzüberschreitenden Ticketing verbessert wird. Er erwartet von den beteiligten in- und ausländischen Transportunternehmen insbesondere den SBB, dass sie das landesgrenzüberschreitende Tarifangebot und den Vertrieb insbesondere im regionalen Verkehr weiterentwickeln und kundenfreundlicher ausgestalten.

